



# Concluye la Cumbre del P20 bajo la Presidencia india del G20

Por **Redacción RA** - 17 de octubre de 2023



La primera Cumbre de Presidentes Parlamentarios del G20 ([Cumbre P20](#)) concluyó en el Centro Internacional de Convenciones de la India, Yashobhoomi, Dwarka, Delhi, el 14 de octubre de 2023, con parlamentarios de todo el mundo reunidos y reafirmando su compromiso de continuar su trabajo conjunto para hacer una contribución parlamentaria efectiva y significativa al proceso del G20.

La novena edición de la Cumbre del P20, que fue inaugurada por el primer ministro, Shri Narendra Modi, el 13 de octubre de 2023, llegó a su fin con el discurso de despedida del presidente de la Lok Sabha, Shri Om Birla, en la sesión de clausura. El vicepresidente de Rajya Sabha, Shri Harivansh; el presidente de la Unión Interparlamentaria, Duarte Pacheco; los presidentes de los Parlamentos de los países del [G20](#) y otros dignatarios han honrado la sesión de clausura. La cumbre de dos días fue precedida por un Foro Parlamentario sobre la Misión LiFE el 12 de octubre de 2023.



Dirigiéndose a sus colegas parlamentarios y a otros líderes en la sesión de clausura, el presidente del Lok Sabha dio las gracias a los presidentes de los Parlamentos de las naciones del G20 y de las naciones invitadas por contribuir al éxito de esta Cumbre P20 sobre "Parlamentos para una Tierra, una Familia y un Futuro".

## Declaración Conjunta

El proceso del P-20 se ha reforzado aún más con la adopción de la Declaración Conjunta, destacó Shri Birla. Expresó su confianza en que las valiosas opiniones y aportaciones compartidas durante las sesiones sobre los Objetivos de Desarrollo Sostenible, la energía verde, el desarrollo liderado por las mujeres y la infraestructura pública digital fortalecerán aún más el proceso del G20 para un desarrollo centrado en el ser humano.

## Reuniones bilaterales

Al margen de la Cumbre del P20, el presidente de la Lok Sabha, Shri Om Birla, se reunió con el presidente de la Unión Interparlamentaria (UIP), Duarte Pacheco. Shri Birla destacó que India persigue una agenda común con la UIP, de promover y apoyar la gobernanza democrática y la construcción de parlamentos fuertes para servir al pueblo. La continua participación de India en las diversas actividades de la UIP y sus comités refleja su compromiso de promover el propósito de la UIP, añadió el Sr. Birla.

Birla sugirió que se diera prioridad a los principios democráticos y al multilateralismo y que todo el mundo estuviera debidamente representado en las plataformas globales. El objetivo común de India y la UIP es democratizar las estructuras de gobernanza internacional que reflejen las realidades actuales, informó Shri Birla.



## India continuará inspirándose en México para avanzar en la igualdad de género

En una reunión bilateral con la Excm. Sra. Marcela Guerra Castillo, presidenta de la Cámara de Diputados de México, Shri Birla valoró el hecho de que las dos Presidencias del Parlamento mexicano sean ocupadas por mujeres. Informó a la Sra. Castillo sobre el histórico proyecto de ley "Nari Shakti Vandan", recientemente aprobado.

Reconociendo los esfuerzos pioneros de México hacia la igualdad de género, Shri Birla dijo que India continuará inspirándose en México para avanzar en la igualdad de género en India.

Señalando que las relaciones entre la India y México han progresado bien a lo largo de los años, Shri Birla dijo que estas relaciones están construidas sobre una base sólida de lazos históricos, culturales y de civilización, con una firme creencia en fuertes valores democráticos y seculares.

[Concluye la Cumbre del P20 bajo la Presidencia india del G20 - Noticias de Asia - ReporteAsia](#)